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平成３０年度第４回教育研究評議会議事要旨

日 時 平成３０年７月１１日（水）１３：３０～１４：３４

会 場 本部管理棟第１会議室

出席者 山本学長（議長），近藤，小川，志立，上田，佐藤（時），佐藤（修），尾野，

山村，今野，羽渕，長縄，後藤，大場，縄田，佐々木，安藤，田島，

尾髙各評議員

欠席者 林，南谷各評議員

陪 席 金城，伊藤各理事，水戸部，山名，伊藤各学長補佐

監 事 真鍋，吉岡各監事

議 事

１．平成３０年度第３回教育研究評議会議事要旨の確認

平成３０年度第３回教育研究評議会の議事要旨が確認された。

２．審議事項

（１）諸規則の制定・改廃等について

学長から概要説明があった後，近藤理事から資料により詳細について説明があ

り，了承された。

（２）女性教員比率向上のための促進策（案）について

近藤理事から資料により説明があり，了承された。

３．連絡・報告事項

（１）平成２９年度決算について

金城理事から資料により説明があった。

（２）「先端的研究に資する研究設備」の採択決定について

学長から資料により説明があった。

（３）秋田大学オープンキャンパス２０１８について

志立理事から資料により７月２８日（土）にオープンキャンパスを実施予定で

ある旨の報告と協力依頼があった。

学長から，オープンキャンパスに向けた学内の環境整備について協力依頼があ

った。

（４）大学の部活動における安全確保等について

志立理事から資料により報告及び各部局における周知について依頼があった。
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学長から，練習試合等への車での移動に関する注意喚起も併せて行うよう指示

があった。

（５）秋田大学高等教育グローバルセンター（仮称）の設置について

近藤理事から資料により説明があった。

（６）平成２９年度監事監査報告書について

学長から資料により報告があった。

引き続き，真鍋監事から説明があり，別途作成する意見書については後日報告

したい旨の発言があった。

（７）平成３０年度秋田大学科研費説明会・セミナーの開催について

小川理事から資料により，８月３１日（金）に「科研費説明会」を，９月１８

日（火）に「科研費書き方セミナー」をそれぞれ手形・本道の両地区において開

催予定である旨の案内があった。

（８）平成３１年度科研費応募に向けた学内審査員プレビューの実施について

小川理事から資料により，平成３１年度科研費応募に向けた学内審査員プレビ

ューを実施する旨の報告と各部局への協力依頼があった。

（９）平成３０年度日本教育大学協会評議員会について

佐藤教育文化学部長から資料により，６月１８日に開催された標記会議につい

て報告があった。

（10）秋田大学特別講演会について

志立理事から資料により，前回教育研究評議会で案内を行った８月１日（水）

に開催する講演会について，再度案内があった。

４．その他

○志立理事から，以下の３点について報告及び協力依頼があった。

・９月１９日（水）～２０日（木）に全学ＦＤ・ＳＤワークショップを開催する。

・８月７日（火）に秋田大学子ども見学デーを開催する。

・高大接続出前授業等の受付窓口について，原則としてこれまでと同様に各部局

等で受付を行って頂くこととし，新たなものは高大接続センターで受付を行う。

○学長から，以下の３点について報告及び協力依頼があった。

・国立大学協会の東北支部会議にて，年俸制の見直しを検討していること及び教

員の若返り・シニア教員の流動を図ることについて説明があった。年俸制の見直

しについては秋頃にガイドラインが作成される予定とのことで，それに基づき対

応を検討したい。また，教員の若返りに関しては，テニュアトラック制度等を利

用して若手教員の増員を図って頂き，加えて，各部局の事情により難しい場合も
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あると思われるが，退職する教授の後任について検討し，人事調整をお願

いしたい。

・西日本豪雨災害について，支援を行うことを検討しているので協力をお願いし

たい。

・学生寮について，老朽化が進んでおり，新しく建てることも検討しているが，

まずは清掃を行うことを検討している。また，老朽化の度合いや共益費の金額な

ども含め，教員・事務職員共に学生の状況を適切に把握して頂き，必要な対応を

お願いしたい。

次回教育研究評議会は，９月１２日（水）１３時３０分から開催することとした。

以 上


